
CA du 03 05 2017 
Présents : Francoise, Fredo, Lydie, Ghis, Caro, Aude, Pascaline, Emilie, Hugues, Brigitte, Coralie, Corinne, Meije 
Excusés : Seb, Manu, Aurélie, Michel, jean Yves, Doudou, Bérengère 
Modérateur : Hugues 
Facilitateur : Lydie 
Temps : Brigitte 

Points abordés Discussion Conclusion/décision 

Retour DLA de la 
scop de l’orage 
 

On a reçu une seule offre de Epigo. Les personnes désignées par le dernier CA ont trouvé que cette offre ne 
correspondait pas à nos attentes. La scop de l’orage n’avait pas répondu car elle trouvait impossible de faire 
une proposition correspondant à nos attentes énoncées dans le temps imparti. Suite à un échange avec l’Adise, 
elle a refait une proposition qui correspond à nos attentes et répond au timming prévu. Elle a détaillé ses 
méthodes de travail dans le document qui est sur le Wiki. Travail partant des salariés. 
Structure qui se base sur le champ de l’éducation populaire, plus sur la gouvernance, sur des asso ; 
La Problématique sera notre gouvernance, de définir comment nous allons fonctionner. 
 
Objection pour travailler avec la scop de l’orage : personne ;  
Hugues rappelle l’Adise demain pour confirmer 
 
Besoin d’être dispo pour ce travail là : qui serait volontaire ? 
Peut-être proposer de défrayer des kilomètres pour avoir d’autre possibilité de dates, des demi-journées plutôt 
que des journées. 

Sur le Wiki 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Noter qu’un déménagement 
va être aussi dans cette zone 
 

Info du local 
magasin 
 

Appel de l’immo du parc pour dire que le local de Aqualogia à l’entrée de Lescheraines est libre 
prochainement : 1100€ HT chauffage compris ; 170m² 
Mr Laplace est prêt à attendre 6 mois, temps du préavis vis-à-vis de Lescheraines (à vérifier). 
Aujourd’hui nous avons 75 m² de vente et 30 m² de réserve et 35m² de cave. 
 
Visite chez Mr Laplace le 2 mai avec Coco, Isa, Hugues et Pascaline qui fait une autre proposition de construire 
un local sur mesure sur un terrain entre chez Darvey et chez Meije. Bâtiment rectangulaire entre 6et 10 € m². Si 
oui, il faut qu’il puisse proposer des plans rapidement pour lancer des travaux. 
 
Coco fait le parallèle entre le changement de local de la cave à Croc Bauges qui était chouette et passer de Croc 
Bauges à Aqualogia fait le même effet. le fait de passer à du sur mesure peut être intéressant mais pas tout de 
suite. 
 
Coralie : l’intérêt de Aqualogia est le plein pied et d’agrandir la surface de bureau et de réserve, voir de créer 
un espace de convivialité. Par contre, elle est contre le fait d’agrandir la surface de produits vendable. Elle 
trouve que cette taille de magasin est bien suffisante pour garder cet esprit associatif. 
 

Informer tous les absents : 
Pascaline prévient Michel 
Aude Bérengère + Manue 
Hugues Aurelie ! 
Caro Jean Yves 
FRancoise Seb 
Ghis Doudou pour AG et 
local 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Emilie : je suis gênée de faire des grosses courses actuellement à Croc par manque d’espace de circulation. 
 
Darvey est au courant, et est déçu que l’on parte. Il sait que cela lui demandera de retrouver un repreneur. Il a 
envie que le départ soit fait dans les règles pour ne pas être critiqué par l’équipe municipale. Si un repreneur 
est proposé, cela peut s’assouplir dans ce sens. 
 
La liquidation judiciaire vient d’être prononcée donc Mr Laplace espère que le local sera vide dans un mois. 
 
Au niveau financier, cela n’augmente pas forcément les charges.  
 
Si on part  de l’existant de 120m² plus nos besoins : un bureau 10m², et un espace froid de 15m², une 2e caisse 
5 -6 m², de la réserve : 170m² serait suffisant. 
Le plus serait une petite cuisine et une salle associative. 
 
On ne prend pas de gros risque en allant à Aqualogia ; permet de faire un relais si besoin. 
Aller voir L’espace froid du magasin bio du Triège pour se rendre compte cela a couté 16000€ pour 15m². 
 
Tour de table : 
Abjection à déménager : aucun 
Objection à signer une dédite : personne 
Vérifier les conditions du contrat 
Proposer le projet à l’AG ; 
 
Idée de garder le projet de construction sous le coude pour plus tard 
 
Réfléchir aux possibles que génèrent ces mètres carrés en plus. 
Sandwichs ? tisanerie ? générer du travail salarié ? faire venir les bénévoles ? 
Chaque chose en son temps, prendre de temps de s’organiser  et réorganisation avant de se lancer dans un 
nouveau projet. 
 
Caro : Proposition de faire un jeu du chapeau sur cette projection de magasin 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Sur les travaux : Denis 
Reynaud partant ; Hugues et 
SEb 
Besoin de savoir de la part 
des salariées ce qu’elles ne 
veulent pas et ce qu’elle 
imagine de mieux 
 
 
 
Vérifier les conditions du 
contrat actuel 
Proposer le projet à l’AG 
En fonction, poser une 
dédite dans les jours qui 
suivent l’AG. 

Prépa AG 
 

Sortants : Doudou, Meije, Ghis 
Passage d’info entre Hélène et Claudia un peu flou sur le qui fait quoi. (Hélène est en congé actuellement) 
Pascaline et Claudia se voient demain pour caler les courriers aux Maires. 
Annonces aux adhérents avec plan 
Bilans faits 

Claudia s’occupe de la 
communication pour l’AG 

Retour sur le mail 
de Françoise 

Françoise a pu échanger, pas besoin de revenir dessus 
Date de la fête des 3 ans changée pour participer au troc nature de Héry 

Date des 3 ans fixée :  



 le vendredi 23 juin en fin de 
journée 

Envoi des mails 
 

Problème de trouver des coordonnées de tous pour faire une liste juste  
Que chacun soit vigilant lors de l’envoi d’un mail pour avoir tout le monde 

Faire liste sur le Wiki = Meije 

Orga du CA 
 

Il s’agit de trouver une date, la fixer et décider : cela reste à faire à chaque fois = celui qui lance va jusqu’au 
bout et peut être qu’il faut fixer des personnes qui organisent à l’avance. 

 

Point salarié Augmentation du taux horaire à partir d’avril. Il faudrait aller jusqu’à 10€ pour être en accord avec la loi, taux à 
valider en CA. Normalement 10.13€ sur la convention collective. 
En ce qui concerne la nouvelle répartition horaire définie en CA, Caro ne peut pas faire cette modification sur le 
contrat de Corinne car cela ne correspond pas à la convention. Cela ne serait pas contractuel. Cela restera un 
contrat moral. Alerte faite par le GRAP. 
Pas encore acté que Coralie puisse baisser ses heures, à voir avec la mission locale. C’est la mission locale qui 
tranche. Caro est en cours de négociation 
 

 

 


